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От редакторов

Вот все и закончилось. 
Пары в лицее, домаш-
ние задания, пугаю-

щие контрольные, порой 
беззаботные будни в лицее. 
Некоторые говорят, что с 
окончанием школы заканчи-
вается детство, а после вы-
пускного вечера мы должны 
превратиться во взрослых 
дядь и теть, которые только 
и делают, что контролируют 
все кругом. Но, знаете, если 
взросление – это так скучно 
и односторонне, то я не хочу 
взрослеть. Как по мне, быть 
взрослым означает истин-

но любить жизнь во всех ее 
проявлениях, встречать труд-
ности с высоко поднятой го-
ловой, осознавать, что жизнь 
одна. Быть взрослым – быть 
самостоятельным и смелым, 
хорошо знать себя и любить 
себя. Быть взрослым – жить 
осознанно и счастливо, полу-
чать счастье от того, что твоя 
жизнь именно твоя, и ты яв-
ляешься ее творцом (насколь-
ко это возможно в условиях 
стихийности жизни). Если 
быть взрослым – это так, то я 
очень рада, что мы наконец-то 
повзрослеем. Мы прошли с 

вами большое испытание, и 
в честь его окончания я по-
желаю вам прожить самую 
наипрекраснейшую жизнь, 
которую только можно себе 
представить – совершенно 
сумасшедшую, бурную, счаст-
ливую, наполненную эмоци-
ями и событиями. Я желаю 
вам, чтобы ваша жизнь была 
ВАШЕЙ, потому что вы – 
прекрасные люди, которые 
точно этого заслуживают. Все 
у нас впереди!

Купрессова Александра, 
11 Б

Каждому из нас школь-
ный путь казался 
долгим, почти непре-

одолимым и наполненным 
различными как положитель-
ными, так и отрицательны-
ми моментами. Тем не менее 
за все эти года каждый за-
вел новых друзей, набрался 
жизненного опыта и самого 
главного – знаний. Одиннад-
цатые классы вот-вот войдут 
во взрослую жизнь, которая 
будет не менее сложной чем 
школьная, но несмотря на 
это хочется пожелать им тер-
пения и стремления только к 

лучшему. Впереди вас ждут 
самостоятельные решения и 
ответственные поступки, ко-
торые будут зависеть только 
от вас, поэтому не бойтесь 
делать ошибки и набираться 
нового опыта. Я уверена, что 
каждый из вас не раз вспом-
нит шумные школьные пе-
ремены, спартакиаду, посвя-
щение в лицеисты, поэтому 
не забывайте, что Лицей при 
ТГУ – это теперь ваша вторая 
семья, где вас всегда примут и 
будут ждать. В добрый путь! 

Булыгина Ольга, 10 Б
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Мы 10 А!

Мы все очень разные, 
но все же есть вещи, 
которые нас объеди-

няют. Мы очень креативные, 
веселые и талантливые, что 
можно было понять на первом 
же классном часу, когда каж-
дый ученик рассказал о себе. 
А еще мы гуманитарии, и по-
рой у нас бывают проблемы с 
алгеброй, однако с нашим за-
мечательным куратором – На-
тальей Александровной – ни 
у кого (я надеюсь!) нет сомне-
ний в отличной сдаче ЕГЭ по 
математике.

 В первые учебные дни 
одиннадцатиклассники по-
спешили напугать нас пред-
стоящими экзаменами, супер-
тестами и необходимостью 
учить Конституцию (хотя все 
они любят право, в глубине 
души, где-то очень глубо-
ко…), но наш класс довольно 
быстро сдружился, а вместе 
мы точно со всем справимся. 

 Хочется отметить, что нам 
невероятно повезло с препо-
давателями. Все они очень 
опытные и грамотные люди, 
умеющие заинтересовать в 

своем предмете. Единствен-
ная сложная для них задача 
– правильно прочесть все фа-
милии из нашего журнала… 
И мы желаем им успехов в 
этом нелегком деле. 

 Мы надеемся, что наше об-
учение в Лицее ТГУ будет не-
забываемым, потому что это 
самое классное учебное за-
ведение, которое уже успело 
стать нашим вторым домом, 
куда хочется возвращаться.

 
Татарченко Екатерина, 10 А

 Мы – представители 10а гуманитарно-правового класса. 
И это круто!
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«Мы все такие разные – 
Такие непохожие; 
Немного непонятные
И капельку несхожие.
Но все-таки, прекрасные
И, все же, интересные;
Немножечко занятные 
И, где-то в душах светлые»

В 9 классе каждый из нас 
преодолел множество 
переживаний: экзаме-

ны, выпускной, - но это было 
важной ступенькой в осозна-
нии себя новой, повзрослев-
шей частью общества, а имен-
но нового набора Лицея ТГУ 
2019. Все мы с предвкушени-
ем ждали сентября, фантази-
руя о том, какова она, жизнь 
лицеиста. Но, само собой, мы 
понимали, что будет нелегко. 
Но мы все равно будем ста-

раться и выкладываться на 
все сто процентов.

Смена школы очень волни-
тельна – никогда не знаешь, 
каким будет класс, появятся 
ли друзья, или так и будешь 
до конца года один. Но встре-
тившись с одноклассниками, 
с первого дня все поняли, что 
мы – одна команда. И об этом 
свидетельствует тот факт, что 
некоторые из нас в попытке 
найти более легкую учебную 
жизнь, возвращаются вновь. И 

мы очень благодарны нашему 
замечательному педагогиче-
скому составу за поддержку и 
искреннее понимание нашего 
сложного периода жизни. Мы 
все пришли из разных школ, 
все мы – творческие и общи-
тельные, нам всегда есть о чем 
поговорить, поделиться ново-
стями и мы всегда помогаем 
друг другу в решении проблем. 
А еще особенным наш класс 
делает то, что в нём объедине-
ны два профиля: физико-мате-
матический и естественно-на-
учный. Это отличие придает 
нашему классу некий колорит, 
который нас сразу выделяет 
среди других классов. 

Иногда по учебной про-
грамме возникают сложно-
сти и трудности, - куда же 
без этого. Однако, не только 
преподаватели, но и наши ли-
цеисты готовы всегда прийти 
на помощь. Каждый в нашем 
классе может рассчитывать 
на поддержку и нам еще пред-
стоит пройти множество пе-
реживаний и преград, но все 
вместе мы обязательно со 
всем справимся.

Пивен Дарья 10Б

Наш 10 Б!
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Одиннадцатый
круг
Вот и прошел год. За это 

время произошло мно-
жество событий. Каки-

е-то из них были радостными: 
это спартакиада, которая все-
лила классу командный дух; это 
посвящение – праздник, кото-
рый сблизил весь лицей, пода-
рил нам незабываемые эмоции, 
которые я просто не в силах 
передать словами; это победы 
в различных турнирах, сорев-
нованиях и многое другое. Но 
кроме счастливых моментов, 
были и ссоры (как тяжело нам 
давалась постановка танца для 
посвящения; насколько трудно 
было договориться с новогод-
ним поздравлением), минуты 
отчаянья (сдача переводных 
экзаменов и большая половина 
мая, когда тяжело было каждо-
му, но даже все вместе, мы не 
могли решить все проблемы). 
Так, состав нашего класса к на-
чалу нового учебного года по-
терпел изменения: ушло около 
5-6 человек. Грустно ли нам от 
того, что наш уютный «Деся-
тый круг» покинули люди? Да, 
но эти люди сделали свой вы-
бор. Рады ли мы новым лицам 
в нашем коллективе? Конечно 
же. Думаю, что сейчас наш круг 
наконец-то стал единым целым. 

Как-то нас спросили: «Поче-
му «Одиннадцатый круг»?». Не 

могу сказать, что существует 
какое-то единое мнение на этот 
счет: кто-то говорит, что мы 
были слишком ленивы, чтобы 
придумать оригинальное на-
звание, поэтому взяли прошло-
годнее «Десятый 
круг» и просто 
переделали но-
мер; кто-то срав-
нивает это с си-
стемой кругов 
ада Данте. Но 
что же на самом 
деле значит наше 
название? Я дол-
го думала над 
этим вопросом 
и постаралась 
найти ответ. «Круг» означает то, 
что мы все едины. Да. Как бы 
банально это не звучало, но для 
нас вопрос объединения класса 
стоял наиболее остро, т.к наш 
класс совмещает 2 профиля, у 
которых довольно мало обще-
го – это социально-экономиче-
ский и химико-биологический. 
«Одиннадцатый» означает не 
только то, что мы учимся в 11 
классе, но и то, что, в сравнении 
с прошлым годом, мы выросли. 
Рост не виден с первого взгляда, 
поэтому заметить его смогут 
не многие. Только те, кто вгля-
дывается в жесты и другие ма-
ленькие детали, смогут понять, 

что мы изменились в лучшую 
сторону. Сколько всего суще-
ствует уровней? Я не знаю, но 
всегда стоит стремиться пере-
йти на один уровень выше, чем 
есть сейчас. 

Время не остановить. Оно 
идет в своем темпе и не может 
ждать кого-то или чего-то. Так-
же оно не может подсказать, 
чего следует ожидать в будущем, 
поэтому никто из нас не может 
знать наверняка, что произой-
дет через год, месяц или день. 
Возможно, мы разъедемся по 
разным городам или странам. 
Однако есть вещи, что никогда 
не изменятся – это лицей и наш 
уютный «Одиннадцатый круг», 
который смог сблизить таких 
одновременно разных и похо-
жих людей вместе.

Гилазутдинова Екатерина 
11 А

Мы не стоим на месте – мы эволюционируем. 
И с десятого круга, взошли на одиннадцатый…



6 / Это всё о нас / июнь 2020 года

Прошел уже целый год с 
того дня, когда каждый 
из нас сделал выбор 

поступить в наш любимый ли-
цей. И никто не ошибся, при-
няв данное решение. Лицей 
ТГУ – большая и дружная се-
мья. Было не просто пережить 
10 класс – некоторые покинули 
нас, но те, кто решили остаться, 
стали ещ е сплоч еннее. Сейчас 
наш 11 «Б» класс состоит из 
восьми девочек и десяти маль-
чиков. Мы все очень разные: у 
каждого свои стремления, спо-
собности и увлечения, но всех 
нас объединяет то, что мы лю-
бим наших преподавателей и 
хотим получать знания в лицее 
ТГУ. Информатика, математика 

и физика – фунда-
ментальные науки 
для физмата. Всех 
нас впереди жд ет 
ЕГЭ и поступле-
ние в желаемые 
вузы (или работа 
на заводе – кому 
как). Каждый на-
чинающий физик, 
математик или 
программист из на-
шего класса прило-
жит все усилия для 
исполнения своей мечты, но 
это будет не просто. В этом нел 
егком пути нам помогут наши 
учителя, которые уже успели 
стать для нас семь ей. Впереди 
нас жд ет нел егкий год, напол-

ненный стрессом, уч ебой и эк-
заменами, но также ещ е один 
прекрасный год вместе с одно-
классниками в любимом лицее. 

Софронова Дина, 11Б

Наш 11 Б!
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Сделаем первый 
шаг в будущее
Последний 

школьный 
год – это 

то время, когда 
человека больше 
всего интересуют 
вопросы о буду-
щем. Наш класс – 
не исключение. И 
здесь становится 
важным вопрос, 
каким потенциа-
лом мы обладаем 
сегодня и какое 
место он поможет 
нам занять в бу-
дущем. Самое главное, как я 
считаю, что мы амбициозны и 
умны, разносторонне и твор-
чески развиты. Мечты о буду-
щем у нас масштабны, а такти-
ки по достижению целей уже 
продуманны. Интересно: кем 
же станет каждый из нас через 
несколько лет? Попробую это 
себе представить.

Вот, например, Елисей и 
Рома. Их цепкости ума и спо-
собности анализировать боль-
шое количество информации 
позавидовал бы каждый! На-
верняка эти качества, а также 
способность нестандартно 
мыслить приведут их к успеху 
в области истории и полито-
логии и помогут сделать новые 
открытия в этих областях нау-

ки. Наш Максим - ловкий и ра-
циональный. При его познани-
ях в экономике и менеджменте 
он точно займет пост министра 
экономического развития! 
Будущими культурологами, 
психологами и социологами я 
вижу Гвоздеву Настю, Диану 
и Ксюшу, потому что они от-
личаются женской чуткостью, 
творческой натурой и изы-
сканным вкусом. Можно даже 
не сомневаться, что вклад в 
укрепление международных 
отношений внесут: яркая, и 
целеустремленная Маша Чер-
няева, дипломатичная Айжан, 
рассудительная Арина, а так-
же энергичная и волевая Си-
доренко Настя. Наш честный 
и справедливый суд пополнят 

Вика и Маша Будник, потому 
что они честны, трудолюбивы, 
ответственны и без сомнения 
станут хорошими специали-
стами в своем деле.

 Если же говорить о себе, то 
я мечтаю стать честным крити-
ком и специалистом в области 
медиаиндустрии. И уверена, 
что это у меня получится, по-
тому что я всегда стараюсь до-
биваться поставленных целей. 

А поскольку нас скоро 
ждут испытания в виде ЕГЭ, 
предлагаю начать усиленно 
готовиться к ним! 

И пусть это станет первым 
шагом к исполнению наших 
желаний.

Дмитрова Елена. 11 В
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Зрительский зал посте-
пенно заполняется ро-
дителями, друзьями, 

учителями и всеми желающи-
ми посмотреть выступление 
лицеистов и ещё пока не по-
свящённых в них ребят. Когда 
все расселись на свои места, 
просторное помещение кон-
цертного зала ТГУ плавно по-
гружается во мрак. Глаза всех 
присутствующих устремлены 
на единственное освещённое 
пространство: сцену. Сейчас 
начнётся спектакль.

Могут ли все пришедшие 
люди представить себе, что 
происходит там, за плотной 
тканью кулис? Десятикласс-
ники, только недавно посту-

пившие в лицей ТГУ, нервно 
переминаются с ноги на ногу, 
ищут своё место для выхо-
да, вспоминают речь своего 
героя и движения танца, по-
правляют костюмы. Для них, 
в первую очередь, это событие 
имеет невероятную ценность, 
ведь сегодня они станут пол-
ноправными лицеистами.

Ученики и ученицы один-
надцатого класса выглядят 
более спокойными, ведь для 
них этап посвящения уже 
пройден. Но волнение все 
равно чувствуется, как будто 
они в первый раз вступили на 
эту сцену, чтобы доказать, что 
и они достойны носить это 
гордое звание.

Концерт пролетает неза-
метно. Затем напутственные 
речи директора, кураторов, 
выпускников лицея, вручение 
памятных подарков. И вот ты 
уже лицеист.

Но даже спустя годы в па-
мяти каждого ученика и уче-
ницы этого места останется 
то уже приятное волнение пе-
ред выходом на сцену, те эмо-
ции искреннего счастья от не-
смолкаемых аплодисментов 
после концерта и те тёплые 
улыбки твоих товарищей, ко-
торым, как и тебе, посчастли-
вилось учиться в лицее при 
Томском Государственном 
Университете.
Сидоренко Анастасия 11 «В»

Посвящение 
в лицеисты
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А вы знали, что учебный 
год не может начи-
наться без лицейской 

традиции – спартакиады? 
Это мероприятие является 
«красной лентой», которую 
с огромным удовольствием 
«разрезают» наши ученики. 
Помимо этого, спартакиа-
да уже который год помога-
ет ученикам сплотиться со 
своим коллективом, лучше 
узнать других лицеистов и 
получить яркие эмоции, ко-
торые оставят у каждого те-
плые воспоминания.

Одни счастливые лица уче-
ников чего стоят! Отмена по-
следних пар, ослепительное 
солнце, легкое волнение и бое-
вой настрой. Прибыв на место 
проведения мероприятия, бо-
лельщики трепетно развора-
чивают свои подбадривающие 
плакаты и повторяют подни-
мающие дух кричалки. Всего 
было пять команд, в каждой 
команде по 8 человек и каждый 
настроен на то, чтобы показать 
свои способности с самой луч-
шей стороны. Если 11 классы 

Спартакиада

уже были знакомы с програм-
мой спартакиады, то 10 клас-
сы встречали каждую новую 
эстафету с азартом. Никто не 
заметил, как быстро пролете-
ло время и эти яркие моменты. 
Самыми запоминающимися 
эстафетами были прыжки в 
мешках и, конечно же, перетя-
гивание каната. 

Но на этом спартакиада не 
окончена. Помимо эстафет, ли-
цеистов ожидал конкурс на са-
мую лучшую стенгазету. Уче-
никам предстояло передать все 

свои самые теплые воспоми-
нания и эмоции через ватман, 
краски и фотографии. В итоге, 
все классы показали себя с са-
мой лучшей стороны, за что 
и получили подарки за раз-
личные номинации, начиная 
от «самый жизнерадостный 
класс» и заканчивая «самый 
сильный класс». Но в этом году 
11А показал себя лучше всех и 
одержал победу и в спортив-
ных эстафетах, и в конкурсе 
стенгазет. Поздравляем!

Булыгина Ольга, 10 Б
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Интервью с Кагеновой 
Натальей Александровной

– Почему вы выбрали про-
фессию учителя? Повлиял ли 
на вас кто–то или это было са-
мостоятельное решение?

– Ты знаешь, в детстве у 
меня бабушка работала бух-
галтером, у неё были амбар-
ные книги, и я помню, как 
рассаживала игрушки в полу-
круг, открывала эту амбарную 
книгу, писать не умела, запол-
няла каракульки, выставляла 
оценки игрушкам. Вот с ними 
я и репетировала, как будто я 
у доски стою.

– Получается, с самого 
детства?

– Ну, видимо, с самого дет-
ства. Хотя когда пошла в уни-
верситет, я пошла однозначно 
не на педагогическую специ-
альность, но как–то потом 

жизнь к этому привела.
– А сами вы как учились в 

школе? Любили ли учиться?
– Любила школу, любила 

математику ещё со школы. 
Ну, наверное, всё к этому и 
шло, с самого детства.

– Если предположить, что 
вы стали бы не учителем, то 
какую профессию бы вы-
брали?

– Я училась на физико–тех-
ническом факультете, поэто-
му предполагалось, что буду 
инженером по окончании 
вуза.

– Но что–то пошло не так?
– Нет, ну на самом деле меня 

учила Галина Зиннатовна, она 
вела у меня функциональный 
анализ, она знала меня с 3 кур-
са. И вот на 6 курсе предложи-
ла работу куратора в лицее. Так 
как я заканчивала магистрату-
ру в этом же здании, было до-
статочно удобно ходить сюда 
работать, пар было не так мно-
го. Но с течением времени про-
сто закрепилась здесь, педаго-
гика сама нашла меня.

– Понятно. А что самое 
любимое в профессии?

– Ну, наверное, работа с 
детьми. Получаешь что–то 
новое…

– Проблемы, например.
– Проблемы, ну без них 

никуда. Но ты всегда в теме. 
10–11 класс – это, безуслов-

но, моя целевая аудитория. То 
есть с детишками поменьше, 
мне кажется, я не очень сра-
ботаюсь. А вот 10–11 класс – 
люди достаточно взрослые, с 
ними интересно поговорить, 
интересно узнать их видение, 
где–то услышать, какие мод-
ные группы, как одеваются, 
узнать их взгляды на жизнь.

– Ну и последний вопрос, 
пожалуй, особенно актуаль-
ный для выпускников. Как 
продуктивно провести 11 
класс и не перегореть к экза-
менам, сохранив все силы и 
нервы?

– Ах, если бы я знала ответ 
на этот вопрос, я бы подели-
лась, конечно, этим секретом 
со всеми. Скорее всего, надо 
учиться быть более самосто-
ятельным, не надеяться на 
помощь родителей, так как 
они уже далеки от школы и 
им становится сложно по-
нять ребёнка и помочь ему 
чем-то. Обязательно строить 
себе график, распределять на-
грузку, по–другому никак. И 
ещё приучать себя к режиму, 
в университете это пригодит-
ся. Безусловно, самое глав-
ное – это сон, он влияет на 
продуктивность. Возможно, 
попить витаминки (смеётся). 
Но главное – график, режим 
сна, отдыха, питание и удача, 
конечно.
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– Почему физика?
– Когда мы выбирали, то не 

особо размышляли над тем, 
что выбираем. Но сейчас я, в 
общем-то, совсем не жалею, 
потому что физика – такая на-
ука , в которой занимаешься 
тем, чем хочешь: нравится за-
ниматься математикой – зани-
маешься математикой, больше 
нравится химия – занимаешь-
ся химией, и даже для биологов 
здесь найдется место.

– Какой раздел физики 
вам нравится больше всего 
и почему? Механика. С ней 
мы чаще всего сталкиваемся 
в обычной жизни. Это, по-
жалуй, та основа, с которой 
все начиналось.

– В современном мире мно-
гие подростки причисляют 
себя к гуманитариям. Как вы 
думаете, есть ли причины, по 

которым каждому человеку 
в какой-то мере нужно знать 
физику? 

Есть причины изучать физи-
ку, также как есть причины из-
учать математику и другие точ-
ные науки. Если человек идет 
в спортзал, то понимает, что 
приседать и отжиматься непо-
средственно ему в жизни не 
нужно, а тренированные мыш-
цы ему нужны. То же самое и с 
точными науками: они трени-
руют мозг человека, который в 
дальнейшем сослужит ему хо-
рошую службу. Если говорить 
про «гуманитариев» и «техна-
рей», то я считаю, что сейчас 
вектор повернулся немного в 
другую сторону, поэтому гу-
манитарные специальности 
будут преобладать в будущем, 
да и сейчас уже преобладают, 
наверное, так как точные нау-
ки заменить легче, чем гумани-
тарные. 

– Быть учителем означа-
ет не только хорошо знать 
предмет, но и многое другое. 
Что в педагогической дея-
тельности привлекает Вас 
больше всего? 

– Дети, конечно (улыбается). 
Вы всегда такие живые и от-
крытые, всегда такие новые. С 
вами очень интересно, с вами 
и сам живым и веселым стано-
вишься. Это в первую очередь .

– Как поступить в универ-
ситет, сохранив при этом не-
рвы и свободное время? 

– Вообще нервы надо со-
хранять в любой ситуации. По 
поводу свободного времени 
думаю, что нужно свое вре-
мя распланировать хотя бы 
на ближайшие полгода-год, 
и расставить правильно при-
оритеты. Тогда, я думаю, по-
ступление не доставит боль-
ших проблем. И, понятное 
дело, всегда относиться к си-
туациям с подходом «Что ни 
делается, все к лучшему». Это 
нервы очень сильно бережёт. 
Это важно (смеётся).

– С кем работать интерес-
нее: со студентами или с уче-
никами лицея?

– Хмм.. Сложный вопрос, 
потому что вы примерно оди-
наковые. В последнее время я 
стала замечать, что ученики 
лицея стали очень развитыми 
и интеллектуальными, у них 
появляются интересные и 
нестандартные вопросы, они 
заставляют тебя двигаться и 
расти как преподавателя, в 
целом, у них очень хороший 
уровень. А студенты, в прин-
ципе, должны быть такими. 
Поэтому интересно работать 
и с теми и с другими. 

– Что можете пожелать 
выпускникам этого года?

– Много всего. В первую оче-
редь, быть здоровыми. Ну, и 
пусть ваши мечты сбываются. 
Все остальное приложится.

Купрессова Александра 
11»А»

Интервью с преподавателем физики – 
Пак Викторией Вячеславовной
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Каждый Новый год – 
маленькое чудо, кото-
рое случается в жизни 

каждого человека. А вот при-
нимает он его или нет – это 
уже другой вопрос…

…Начало декабря. Как же 
мне нравится это время! Со-
всем скоро мы начнем гото-
вить подарки всем близким 
и друзьям, выбирать наряды 
для утренника в детском саду, 
наряжать елку и составлять 
новогоднее меню. Через пару 
недель будет праздничные 
елки, и я наконец-то получу 
долгожданные сладкие по-

дарки – целое море конфет! А 
вот и сама новогодняя ночь! 
Какое волшебство! Прогулки 
с мамой и папой под небом, 
на котором то тут, то там воз-
никают цветы фейерверков, 
все такое громкое и веселое! 
И все улыбаются…

Какое же это было прекрас-
ное время… Всем нам тогда 
было по 5 – 6 лет, и Новый 
год был для нас чем-то не-
вероятным и сказочным. Я, 
например, очень долго вери-
ла в Деда Мороза и каждый 
год старалась тихонько но-
чью пробраться в комнату, 

где стоит елка, и подсмотреть 
за ним. Сколько же ловушек 
для него было приготовле-
но… Для меня все это было 
действительно сказкой, и эта 
сказка каждый год подхваты-
вала меня и несла в мир фей, 
фабрик Санта-Клауса, леса из 
леденцов, пряничных доми-
ков и волшебства. Так прият-
но и немного грустно вспоми-
нать это все, прокручивать в 
голове и смотреть на эти со-
бытия со стороны взрослого 
человека, в жизни которого 
не осталось места для этих 
потех.

С лицейским 
Новым годом!!!
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Однако не стоит слишком 
грустить по тому, что без-
возвратно ушло, ведь и во 
взрослой жизни можно най-
ти много хорошего (особенно 
в Новый год). Можно найти 
свое видение этого праздни-
ка и принимать его, как нечто 
светлое и уютное. Нам очень 
повезло, ведь в нашем лицее 
этому празднику и новогод-
ней атмосфере уделяют боль-
шое внимание – это повод 
для радости, так как далеко 
не во всех школах думают о 
том, как важно подросткам 
во время тяжелой учебы по-
лучать приятные эмоции от 
предстоящего праздника. На-
ряженная елка, на которой 
горят множество цветных 
огоньков, украшенные клас-
сы, новогодний утренник. 
Но особенно всем запомни-
лась музыкальная гостиная, 
где артисты филармонии с 
помощью музыки и песен 
рассказали нам об истории 
и тайне еще одного зимнего 
праздника – Рождества. Это 
событие подарило лицеистам 
много приятных моментов 
и эмоций. Все это позволяет 
хоть ненадолго почувство-
вать себя в детстве, дотро-
нуться до чего-то тайного и 
волшебного, прикоснуться к 
тому сказочному миру, в ко-
торый так хочется еще разок 
вернуться…

Купрессова Александра, 
11Б
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Пожелания выпускникам 
от преподавателей Лицея

Дорогие выпускники, сегодня вы 
делаете первый шаг в сторону 

большого, длинного пути. Никто 
не обещает, что этот путь будет 
легким. Вас ждет много серьезных, 
но интересных испытаний, жизнен-
ных уроков, первых разочарований и 
первых побед. И все это ваша жизнь! 
Принимайте ее достойно и будьте 
счастливы!

Екатерина Алексеевна

Дорогие ребята! Оставайтесь верными себе и сво-
им жизненным ориентирам. Будьте благородны с 

друзьями, снисходительны к недоброжелателям, береж-
ны к своим родным и близким, уважительны к старше-
му поколению. Помните хорошее, забывайте обиды. Ра-
дуйтесь жизни!

Виктория Вячеславовна

Дорогие девчата и ребята! 
От всей души желаю вам 

стать профессионалами в той 
сфере, которую вы выберете и 
в любой жизненной ситуации 
оставаться Человеком. Всего 
вам самого доброго, замечатель-
ная молодежь!

Татьяна Николаевна
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Пусть каждый из вас найдет свою дорогу в жиз-
ни, и не бойтесь ошибаться! А главное, желаю вам 

пройти свой жизненный путь со «своим» человеком, с 
тем, кто всегда поддержит вас в трудную минуту и с 
которым захочется разделить все беды и радости.

Ольга Сергеевна

Желаю вам найти свое предна-
значение, всегда быть в гармо-

нии с собой и окружающим миром. И 
просто быть счастливыми!

Елена Павловна

Вот и закончился очередной этап в ва-
шей жизни, вы переходите во взрослую 

жизнь. Желаю вам идти всегда за своей меч-
той и не отступать, найти счастье в жиз-
ни и не упустить его. Удачи и успехов вам 
на сложном, но очень интересном жизненном 
пути.

Наталья Александровна

Мечтать! Летать! И думать о прекрасном!
Во сне касаться звезд и облаков.
И верить в то, что это не напрасно.
Что в жизни нашей, будет все легко.
Надеяться на Чудо, верить в сказку.
Любить друг друга и тепло дарить.
И жить по-настоящему… Без маски.
Смеяться… Плакать??? И судьбу творить.
Дарить друг другу радость и улыбку
От счастья плакать, от любви сгорать.
И не бояться совершить ошибку…
Весь опыт жизни в Мудрость собирать.
Не думать о плохом, не жить вчерашним,
Не злиться на судьбу, когда идет не в масть…
Признаться в чувствах, быть немного грешным…
И наслаждаться этой жизнью всласть!

Евгений Евтушенко




